
令和元年 第 4 回 特別養護老人ホームもも大安・地域密着型通所介護モモ大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和元年 11 月 19 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和元年 第 4 回目の運営推進会議を開催

いたします。会議の進行ですが、運営推進会議の簡略化の通知により特別養護老人ホーム(以下特養とい

う)と通所介護の会議を同時に進行致しますのでご了承ください。どうぞよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.特養の入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.ボランティア来所および行事について 

    ①運動会開催報告 

②タンポポのハーモニカコンサートの開催 

    ③ＲＵＮ伴参加（認知症啓発事業） 

    ④敬老会開催報告 

 

 

４.その他 

    ①ふれあい保健室報告 

    ②事業所発表会報告（東員町商工会議所 2Ｆにおいて） 

    ③きずな食堂開催 

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 1 月 21 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表(特養) 末松 一男 ○ 

利用者の家族 家族代表(通所介護) 川井 善光 × 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
主任介護支援専門員 宇佐美由利子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 特養・看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 デイ・看護師 上杉 洋子 ○ 

事務局 相談員、ケアマネージャー 水谷 恵美子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



 

【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【特養の入所待ち状況】 

 

入所待ちは 18 名です。要介護 5 が 1 名、介護 4 が 7 名、

介護 3 が 10 名です。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

渡邉氏 

 

事務局 

【利用状況】 

 

 

 

デイサービスは各曜日とも満員で

すか。 

【特養の利用状況】現在の入所者様は 20名で満床です。感

染症、褥創、事故の発生はありません。 

【通所介護の利用状況】10月は延べ 215名がご利用いただ

いています。平均介護度は 2.1でした。 

 

 

250名位が目標なので、まだ余裕があります。 

 

３．施設の行事とボランティア状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

【運動会開催】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ハーモニカコンサート開催】 

 

 

 

 

 

「RUN
ら ん

伴
とも

」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 23 日(水)14 時より運動会でパン食い競争と玉入れを

しました。円形に集合したので利用者様全員の顔がよく見

え、また、パン食い競争の時は移動が最小限にできスムー

ズに競技が行えました。参加に消極的だった利用者様もい

ざ競技が始まると楽しんでおられ、利用者様の普段見られ

ない表情がみられました。振り返り会では「水曜日の開催

のためぴあハウスの方が参加できなかったので残念でし

た」、「毎年同じような種目なので新しい種目があればよか

った」、「会場の地域交流室へ移動してからの指示が遅かっ

たので席の配置にとまどった」などが職員から意見が挙げ

られました。 

11月 2日たんぽぽ様 5名によるハーモニカ演奏会を行いま

した。昔から知っている懐かしい曲の演奏や歌声に利用者

様も聴き入り、途中では一緒に歌ったりと楽しんでいただ

けました。大きな声をあげる利用者様に他の利用者様が注

意する場面もみられたので次回から座席の配置に気を配り

たいと思います。 

10 月 19 日(土)に認知症啓発事業のマラソン行事「RUN
ら ん

伴
とも

2019 三重」が開催されました。当施設は、いなべ市コー

スのゴール地点で大安駅から職員 3 名と利用者様 1 名がマ

ラソンと自転車でタスキを繋ぎました。当日は雨天でした

がゴールするお昼ごろには雨もやみ、利用者様や職員が外

に出てうちわや風船などを手にして出迎えました。利用者

様も大きな声で「がんばれ」と声をあげられていました。 

ゴールした後は次の四日市コースに向けて、ぴあの利用者

様が自転車でスタートするのを見守り送り出しました。 

 



【敬老会】 

 

(102 歳 男性入所者 

いなべ市最高齢者記念品授与式) 

10 月 18 日(金)10 時から敬老会を行い、笠間保育園の園児

様と交流しました。園児達が大きな声で歌を歌い、一人ず

つ利用者様の後ろに立って肩たたきをしてくれました。 

最後にいなべ市職員様よりいなべ市で男性最高齢 102 歳の

入所者様に表彰状と記念品授与が行われ、家族様も参加し

て皆で祝うことができ、ご本人も喜ばれていました。 

 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

末松氏 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉本う氏 

【その他】 

【ふれあい保健室報告】 

 

 

 

 

 

 

去年はマスクをし始めたのが 12 月

頃だったと思うのですが今年は早

いですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事業所発表会】 

 

 

 

 

 

 

 

【きずな食堂】 

 

 

 

 

 

 

 

参加申込は必要ですか。 

 

10 月の参加者は 8 名、11月は 5 名(3 名が用事のため欠席)

でした。 

10 月はエンゼル薬局の薬剤師の方にお薬手帳を見ながら

薬の説明をしていただきました。質問も沢山出て好評でし

た。 

11 月は感染予防という事でインフルエンザやノロウィル

ス予防について看護師が話しをしました。 

 

 

 

インフルエンザが流行してきたようですのでマスクを開

始しています。当施設では特養入所者様と職員が 11 月に

入ってからインフルエンザの予防接種を受けました。ショ

ートステイとデイサービスの利用者様はインフルエンザ

予防接種済証を提出していただき確認していますが、こち

らに来てから発熱などの症状が出ることもあり、毎年対応

に苦慮しています。 

特養、ショートステイ、デイサービスともに感染や報告に

あがるような事故もなく静かに過ごしていただいていま

す。 

11 月 17 日に東員町商工会議所にて“有限会社だいち ナ

ーシングホームもも”と“社会福祉法人モモ”が「ケアで

繋がる在宅生活」をテーマに事業所発表会を行い、各事業

所の代表が日頃の活動内容を発表しました。今年は利用者

の 2 つのご家族様にゲスト出演をしていただきました。

13 歳の障がいのお子様の介護をしておられる方と、ALS

の奥様を看取ったご主人の体験談など当事者のお話を聞

かせて頂きました。 

地域に開かれた福祉施設を目指して「きずな食堂」を 12

月 8 日阿下喜の“キッチンもも”にて開催します。ぴあ

の台所は狭く、特養の厨房は 365 日稼動しており使えな

いため、“キッチンもも”で開催する事になりました。来

年の 2 月から毎月第二日曜日に開催の予定です。食事を

提供し、来ていただいた皆様でお子さんの悩みなどを話し

合ったりして時間を過ごしていただければと考えていま

す。 

 



事務局 

 

 

 

渡邉氏 

事務局 

 

 

 

 

 

 

何食位ですか。 

 

 

 

申込は不要ですが料理がなくなり次第終了いたします。

18 歳以下の方は無料でそれ以上の方は 300 円の寄付をい

ただいています。提供するメニューは、「カレーライス」

と「蒸かした薩摩芋」の予定です。 

食数は 30 食位の予定です。9 月にデモンストレーション

を行い 20名ほどボランティアの家族の方も含め参加され

ました。 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 1 月 21 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 


